

Glinde, im Dezember 2022/Cs

## Infobrief 2022

Bis Januar 2022 wurden die Grundstücksstreifen zwischen den hinteren Grundstücksgrenzen Stübenkoppel bis zur Lärmschutzwand von den Anwohnern genutzt und gepflegt und danach an die Stadt Glinde zurückgegeben. Die Grenzen wurden zur Sicherheit neu vermessen und markiert und von der Verwaltung mit einem Wildschutzzaun versehen. Viele abgängige Wandelemente wurden von einer Spezialfirma für Entsorgung belasteter Baustoffe entfernt. Ersatz dafür wurde nicht aufgestellt.



Dies Jahr hat das Tiefbauamt mehrmals über den Sachstand zum weiteren Vorgehen in Sachen Lärmschutz K80 berichtet. Die direkten Anwohner selbst wurden leider nicht regelmäßig persönlich informiert und haben sich die Informationen zusammensuchen müssen. Lediglich im März gab es eine Informationsveranstaltung für die Eigentümer, die nächste sollte im Mai stattfinden und wurde dann auf Juni oder August verschoben.

Auch darüber wurden wir nicht informiert und haben es lediglich aus den Protokollen des Bauausschusses erfahren. Bis zum Jahresende haben wir allerdings immer noch keine Einladung für die nächste Informationsveranstaltung erhalten.